



Le nouveau Barryland prend forme

MARTIGNY L'ouverture du parc thématique Barryland est toujours prévue pour la fin juin 2025. Etat des lieux, explications et présentation de la nouvelle directrice de la fondation.



La construction du bâtiment en forme de patte de chien avance, et Mélanie Glassey-Roth a été nommée à la direction de la Fondation Barry.

PAR OLIVIER RAUSIS / PHOTO HÉLOÏSE MARET

Un an après les terrassements et fouilles archéologiques, le nouveau bâtiment du Barryland, en forme d'empreinte de patte de chien, est

sorti de terre. Un chantier spectaculaire, qui respecte la planification établie, se réjouit Jean-Maurice Tornay, président de la Fondation Barry et du comité de pilotage de la construc-

tion du parc thématique.

«Le gros œuvre est pratiquement terminé. La prochaine étape de ce projet aussi complexe qu'ambitieux consistera en la pose du toit, un chef-

Le Nouvelliste

Le Nouvelliste
1950 Sion
027/ 329 75 11
<https://www.lenouvelliste.ch/>

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 31'075
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich



Seite: 6
Fläche: 68'715 mm²



FONDATION BARRY
DU GRAND SAINT BERNARD

Auftrag: 1090149 Referenz: 92988570
Themen-Nr.: 561.002 Ausschnitt Seite: 2/2

d'œuvre architectural d'une portée de 68 mètres sans aucun appui.»

Le bâtiment principal s'élève désormais sur deux étages et il offrira une surface de 2400 m² aux visiteurs et aux visiteuses du parc qui, lui, s'étendra sur 22 000 m². Au début de l'année 2025 commencera la mise en place de la scénographie, l'objectif étant de proposer au public une expérience immersive dans des espaces d'exposition modernes et ludiques dès la fin juin 2025.

Locaux historiques rénovés

Dès le 7 octobre prochain, le musée historique actuel et le café de Barry fermeront leurs portes. Mais il ne s'agira que d'une fermeture provisoire annonce Jean-Maurice Tornay: «L'ensemble des locaux seront entièrement rénovés et remis aux normes, notamment au niveau sismique. Les nouveaux espaces, les salles de conférences et un tout nouveau restaurant, dont la capacité sera doublée, seront inaugurés en même temps que le nouveau

parc.»

Resto éphémère au CERM

Si une page de l'histoire du musée va ainsi se tourner, les habitués du restaurant pourront fréquenter un établissement éphémère qui verra le jour au CERM de Martigny dès le 15 janvier et ce, jusqu'à la fin des travaux.

«Pour éviter des licenciements, nous avons trouvé des solutions pour une partie du personnel. Une période de chômage sera inévitable pour certains, mais tous seront ensuite réengagés. Nous organiserons aussi des événements au CERM, autour du restaurant éphémère, pour continuer à faire vivre notre fondation», détaille le président.

Concernant le financement du projet, devisé à 24 millions de francs, la Fondation Barry doit encore trouver 4,5 millions d'ici à l'ouverture. Même si la recherche de fonds est difficile, ce montant n'inquiète pas le président, des promesses de dons devant encore être finalisées.

Nouvelle directrice nommée

A dix mois de l'ouverture du Barryland, le conseil de fondation a désigné Mélanie Glassey-Roth, 42 ans, en tant que nouvelle directrice de la Fondation Barry. Elle entrera en fonction le 10 septembre, prenant le relais du président Jean-Maurice Tornay, qui assumait aussi la direction depuis 2019: «Sa candidature s'est démarquée du point de vue de ses compétences en matière d'hospitalité et de gestion d'équipes.» Economiste d'entreprise HES en hôtellerie et professions de l'accueil, avec un bachelor de l'Ecole hôtelière de Lausanne, elle a travaillé dans des hôtels prestigieux de Suisse romande. Egalement passionnée par les chiens, elle se réjouit d'œuvrer pour ce projet unique et exceptionnel.